

## **Antonio Fontán, un hombre íntegro**

Ha fallecido Antonio Fontán, primer presidente del Senado de nuestra reciente democracia. Fue ministro de Administración Territorial, periodista, político y catedrático. A los muchos cargos, títulos y parabienes bien merecidos que con seguridad podemos recordar quisiera destacar las palabras de José María Areilza: “Entre muchas cosas dignas de admiración en él —honradez, cultura, discreción, bondad—, me quedo con su profundo respeto a la libertad de cada persona”.

Por obvio, es superfluo añadir, que con un puñado de hombres íntegros como él, sea cual sea su idea política o religiosa, saldríamos rápidamente de esta crisis material y moral en la que estamos imbuidos.— **Pilar Crespo Álvarez.** Tarragona.